

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters



Köln, 11.01.2010

Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretung

Abschalten der Ampel Burgmauer Ecke Appellhofplatz

Sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 28.01.2010 aufzunehmen.

Die Bezirksvertretung Innenstadt beschließt:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob die Ampelanlage auf der Straße Burgmauer Ecke Appellhofplatz zeitnah ersatzlos abgeschaltet werden kann.

Begründung:

Die vorhandene veraltete und unflexible Ampelanlage mit viel zu seltenen Grünphasen stellt mehr ein Verkehrshindernis als eine wirkliche Querungshilfe dar. Von einer Abschaltung profitieren alle Verkehrsteilnehmer.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Roswitha Berscheid

gez. Markus Graf